

Made in Vorarlberg



Nicht nur Husten- bonbons von der Friedrich Kaiser GmbH

Seit 130 Jahren gehören Kaiser Zuckerl in die österreichischen Süßwarenregale und zu Bregenz. Von der Scheffelstraße aus kümmern sich zwölf Mitarbeiter, sechs davon im Außendienst, um den nationalen Vertrieb und das internationale Marketing. Und das so erfolgreich, dass das Familienunternehmen auch andere Premium-Marken in Österreich vertreibt, etwa den ‚Bärlibiber‘, ‚Munzli Schoki‘, Antipasti von Aromatica, STAUD'S Delikatessen und SURIG Essig Essenz.

www.kaiser-zuckerl.at